

365 renungan

Cara Mengusir Setan

Yakobus 4:5-10

Karena itu tunduklah kepada Allah, dan lawanlah Iblis, maka ia akan lari dari padamu!

- Yakobus 4:7

Dalam ratusan kesempatan membebaskan orang kerasukan setan, mengusir setan-setan yang menghuni rumah-rumah, dan memberikan penampakan sehingga penghuni atau penjaga rumah ketakutan, saya selalu mengajarkan kebenaran Alkitab bahwa sesungguhnya tidak perlu memanggil siapa pun untuk mengusir setan dan membebaskan orang kerasukan. Semua orang yang sungguh percaya kepada Tuhan Yesus bisa mengusir setan. Yesus telah mengatakan, "Tanda-tanda ini akan menyertai orang-orang yang percaya: mereka akan mengusir setan-setan demi nama-Ku, ..." (Mrk. 16:17). Jadi jika seseorang sungguh percaya Yesus, sebagai tandanya ia pasti bisa mengusir setan. Itu jaminan yang Yesus berikan.

Apakah mengusir setan adalah karunia? Tidak! Banyak orang sering memanggil saya, lalu saya tanya mengapa harus panggil saya, rata-rata berkata bahwa saya memiliki karunia mengusir setan. Saya ingin tegaskan, itu tidaklah benar. Alkitab tidak mengatakan ada karunia mengusir setan, melainkan kuasa untuk mengusir setan. Lalu mengapa banyak orang Kristen, bahkan majelis dan penginjil serta pendeta panik dan mencari pertolongan ketika ada orang kerasukan atau ada kerasukan masal, lebih dari satu orang, bisa dua-tiga bahkan sampai puluhan orang. Mereka panik mungkin karena tiga hal: pertama, mereka belum sungguh percaya kepada Tuhan Yesus. Kedua, mereka takut dan bingung. Ketiga, mereka belum tahu cara mengusir setan.

Bagaimana cara mengusir setan? Hanya dua syarat: pertama, tunduklah kepada Allah. Seseorang tidak dapat tunduk kepada Allah tanpa rendah hati. Ketaatan mensyaratkan kita untuk merendahkan diri kepada otoritas lain dan Allah menolak kesombongan. Jadi orang yang sungguh tunduk kepada Allah, ia akan terus belajar semakin rendah hati. Itu sebabnya banyak pelayan Tuhan tidak bisa mengusir setan karena tidak sungguh tunduk kepada Allah dalam kerendahan hati. Kedua, lawanlah Iblis. Inilah cara selanjutnya setelah seseorang bersikap rendah hati tunduk kepada Allah. Lawanlah Iblis dengan mengetahui tipu muslihatnya, dengan berani melawan jika setan menggertak, walau sebenarnya dengan suara pelan pun setan pasti takut. Jika belum terbiasa, berteriaklah dalam nama Yesus maka seperti kata Alkitab, setan pasti lari. Cobalah dan praktikanlah, Anda pasti bisa mengusir setan dengan mengikuti dua syarat tersebut.

Salam usirlah setan.

Refleksi diri:

- Bagaimana Anda ingin mengembangkan sikap tunduk kepada Allah sehingga meyakinkan Anda untuk bisa melawan iblis?
- Bagaimana cara Anda berlatih agar sungguh dapat mengusir setan?